

2024-06-11

Elección lograr cambio de régimen: Jesús Silva Herzog Márquez

Autor: Guadalupe Bustamante

Género: Nota Informativa

<https://josecardenas.com/2024/06/eleccion-lograr-cambio-de-regimen-jesus-silva-herzog-marquez/>

Jesús Silva Herzog Márquez, analista político, comentó que una de las señales más preocupantes de lo que está pasando tras las elecciones en el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), se tiene la confianza que los votos se contaron bien, es un proceso que se sigue por la participación de vecinos, eso lo hace confiable. Pero lo que se ve de los últimos días es que hay una interrogante de cómo se procesan esos votos y de qué manera se calcula la asignación de asientos de representación proporcional. La elección fue un paso franco para lograr un cambio de régimen. No fue solamente un voto por un nuevo gobierno, un nuevo reparto de asientos en el congreso, un relevo en los poderes regionales. Fue una elección que construye una nueva hegemonía. Un bloque de poder que se impone en casi todos los rincones del territorio nacional.